

# Promenadenkonzerte 2020 – Programm

## **Sonntag, 23. August 2020, 15 Uhr PROHIBITION STOMPERS**

Das kreative Septett wurde 2016 gegründet und vereint Early Jazz-Enthusiasten aus aller Welt, die ihre Fans in die goldenen 1920er entführen. Willkommen in der Zeit des technischen Aufschwungs, der Stummfilme und nachhaltiger Errungenschaften wie Automobil, Telefon oder Radio! Der aus dieser Zeit stammende rhythmische Tanz Stomp besticht durch immense Energie, die von den Prohibition Stompers vom ersten Takt an auf ihre Zuhörer überspringt!

## **Sonntag, 30. August 2020, 15 Uhr THE KLEZMER BROTHERS**

Die jungen Musiker Nikolas Lazic (Serbien) und Szilárd Benes (Ungarn) beschreiten neue musikalische Wege. Mit der Musikkultur aus ihrer jeweiligen Heimat entwickelten sie einen neuen Stil, in dem die melancholischen und ironischen Klezmermotive mit knackiger Gipsy-Stimmung und Balkanwürze gemischt werden. Mit enormer Spielfreude kreieren die beiden Virtuosen eine prickelnde und unvergleichlich Atmosphäre!

## **Sonntag, 6. September 2020, 15 Uhr MUSIKVEREIN MARKT GRATWEIN**

Der Musikverein wurde 1897 ins Leben gerufen und ist bis heute fixer Bestandteil der Musikszene im Gebiet Graz-Nord. Neben einer erfolgreichen Jugendarbeit ist es gelungen, 2005 ein neues Musikheim zu errichten, das wiederum die Vergrößerung auf mittlerweile sechzig aktive Musiker zur Folge hatte. Verantwortlich für die positive Entwicklung zeichnet Ehrenkapellmeister Franz Latzko, der seine Musikbegeisterung an seine Tochter und Kapellmeisterin Sabine Yildiz weitergegeben hat. Eine der wichtigsten Aufgaben des Musikvereins liegt darin, die kulturellen Anliegen der Gemeinde Gratwein zu unterstützen. 2013 übergab Sabine Yildiz den Taktstock an Gerald Krammer, der das musikalische Niveau der Musikkapelle weiter steigern konnte.

## **Sonntag, 13. September 2020, 15 Uhr MUSIKVEREIN DER GRAZ LINIEN**

1921 wurde der Entschluss gefasst, für die Bediensteten der Grazer Tramway-Gesellschaft ein Blasorchester ins Leben zu rufen. Nach der Reorganisation in der Nachkriegszeit unternahm das Ensemble als erste österreichische Kapelle 1950 auf Einladung der Züricher Verkehrsbetriebe eine Konzertreise in die Schweiz. In jüngerer Zeit hat sich der Musikverein unter der Leitung von Erwin Reichert als einer der dynamischsten der steirischen Blasmusikszene etablieren können.

## **Sonntag, 20. September 2020, 15 Uhr BUENA BANDA**

Buena Banda ist ein Brass Ensemble international tätiger Jazz-Musiker, die sich an der Universität für Musik und darstellende Kunst in Graz 2013 formiert haben. Hier treffen Talente aus Italien, Kroatien, Schweden und Brasilien aufeinander, die allesamt bereits auf internationale Auszeichnungen und Referenzen verweisen können. Ihr Musikstil ist vom New Orleans-Brass Jazz geprägt, aber auch Einflüsse aus Funk und Bebop werden charmant arrangiert.

## **Sonntag, 27. September 2020, 15 Uhr MASALA BRASS**

Die in Graz ansässige Big Band ohne Polka, Uniform, Gleichschritt oder Hierarchie bezeichnet sich selbst als „Anti-Musikkapelle“: jung, wild und provokativ. Masala beschreibt eine indische Gewürzmischung, die das musikalische Kollektiv perfekt charakterisiert, denn seine Mitglieder sind Jazzler, Rockmusiker oder Klassik-Studenten. Ein großer Teil des Repertoires besteht aus Eigenkompositionen, u.a. von Wolfgang Nocker, der das Kollektiv 2007 ins Leben rief. Mehrfach luden die Musiker bereits zum eigenen Festival „Skappa'nabanda!“.

VIELEN DANK für die Realisierung der Konzertreihe: